

## 台湾との友好交流の成果

～ 本年11月にホスタウン交流事業を実施 ～

本市では、1月4日(水)から6日(金)にかけて台湾(台北市・基隆市)を訪問し、台湾バドミントン協会(理事長:張 國祚)とのトップ会談やジュニアバドミントン選手との交流を行ってきました。

その成果として、本市が提案したホスタウン交流事業について同協会と合意し、本年11月に台湾バドミントン選手との交流を本市で行うこととなりました。

今回の訪問では、本市のジュニアバドミントン選手と台湾の小学生との交流戦を行う等、ジュニア選手にとっても貴重な体験となりました。

また、基隆市の謝 国梁 市長とお会いすることができ、友好交流協定締結5周年を記念する事業の開催など、今後の交流の継続等について確認しました。来月2月には、記念事業について具体的に協議するため、改めて訪問する予定です。

### 台湾活動時の内容



問合せ スポーツ振興課 担当:森下  
TEL 0965-33-4164

## 台湾との友好交流の成果

**日程** 令和5年1月4日～6日

### 内容

- 台湾バドミントン協会とのトップ会談
- 台北市・基隆市のジュニアバドミントン選手との交流試合
- 基隆市 謝国梁市長を訪問

### 成果

- 本年11月に台湾バドミントン選手とのホストタウン事業を本市で行うことで台湾バドミントン協会と合意
- 参加したジュニアバドミントン選手にとって貴重な経験
- 基隆市との交流継続をお願い

